



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 6: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Bretzfeld und Neuenstein (Hohenlohekreis)

16.04.2019

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert im Zuge der aktuell laufenden Sanierungsmaßnahme auf der A 6 zwischen Bretzfeld und Neuenstein auch die Fahrbahndecke (Deck- und Binderschicht) der Anschlussstelle (AS) Öhringen. Hierfür muss die AS Öhringen in Fahrtrichtung Nürnberg von Mittwoch, 24. April, 20:00 Uhr, bis Montag, 29. April 2019, 06:00 Uhr, voll gesperrt werden. Die Fahrtrichtung Heilbronn ist von der Sperrung der AS Öhringen nicht betroffen.

Verkehrsteilnehmer in Fahrtrichtung Nürnberg mit Fahrziel Öhringen werden bereits an der AS Bretzfeld über die U 75 ausgeleitet. Verkehrsteilnehmer aus dem nachgeordneten Netz werden gebeten, die vorhandene Bedarfsumleitung U 77 Richtung Neuenstein zu nutzen. Die Bedarfsumleitungen sind entsprechend ausgeschildert.

Zusätzlich ist zur Sanierung von kurzfristig aufgetretenen Schäden im Asphalt im Bereich der Maßolderbachbrücke in Fahrtrichtung Heilbronn bereits in der Nacht zuvor eine Vollsperrung der A 6 zwischen der AS Neuenstein und der AS Öhringen erforderlich. Zwischen Dienstag, 23. April 2019, 21:00 Uhr, und Dienstag, 24. April 2019, 06:00 Uhr, wird der Verkehr an der AS Neuenstein ausgeleitet und über die Bedarfsumleitung U 50 zur AS Öhringen geführt.

Weitere Informationen zur Sanierungsmaßnahme entnehmen Sie unserer [Pressemitteilung vom 18. März 2019](#).

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die unvermeidlichen Behinderungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)